

# 高いたよい



令和 6 年 7 月

## 1 学期の振り返り！

「みんな笑顔の高屋小ーみんなが笑顔で暮らすために 私は〇〇しますー」を合い言葉にスタートした、本年度 1 学期も最後の一月になりました。児童一人一人が振り返りをして、自分の成長を意識し、自分の次のステップへの目標を見つけ、夏休み・2 学期へつなげて、更に成長することを望んでいます。

コミュニティスクール高屋小学校では「学校だけでなく地域でも輝く高屋っ子」の育成を目指し、教育活動を行っており、地域の行事等への積極的な参加も呼びかけています。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

### 【児童朝会ーみんなが笑顔で暮らすために 私は〇〇しますー】



本年度は児童それぞれが合い言葉の行動内容を決めました。6 月の児童朝会で 3 名の代表児童が「私は誰かが困っていたら助ける」「僕は元気な声でいいさつをします」「私は一人一人の良いところを見つけたり、プラスな発言をしたりします」と「自分の合い言葉」を紹介しました。155人の取組で「みんな笑顔の高屋小」になることを期待しています。

### 【観劇会ー「銀河鉄道の夜」ー】

6 月 12 日に「観劇会」があり、「銀河鉄道の夜」を全校児童が鑑賞しました。大きなセット、臨場感あふれる照明と音響、迫力のある役者さんの台詞、演技や踊りに、子どもたちは舞台に引き込まれていました。



## 【第2回 交通教室－安全な歩行・自転車の乗り方】



6月5日（水）に「第2回 交通教室」と、自転車協会の方々による自転車点検を実施しました。歩き方は「道路歩行横断時の左右確認」等、自転車の乗り方は「左側通行」「交差点、三叉路での一旦停止」等、運動場の練習コースと道路での実地コースで練習しました。今回は、PTA指導育成部の方々や交通指導員等、学校・家庭・地域の協働による指導でした。

## 【授業参観（6月）・PTA人権教育研修会・引き渡し訓練・救急法講習会】



授業参観



PTA人権教育研修会



引き渡し訓練



救急法講習会

6月10日（月）は、4つの行事がありました。児童も一生懸命に頑張りました。また、保護者の方々も真剣に取り組んでいただきありがとうございました。「人権意識」や「危機管理」は日々の研鑽が大切だと改めて感じました。